
ACTA 396 En la ciudad de Nueva Helvecia a los seis días del mes de setiembre del año dos mil 
veinticuatro, siendo la hora 19.00 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la 
presencia del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, 
Nair Ackermann y Julio Naviliat, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Acta No. 395 aprobada por unanimidad. 

.Concejal Milka Shannon informa sobre el Xíll Plenario de Municipios al que concurrió en 
representación del Sr. Alcalde. Se realizó la elección de la nueva Mesa del Plenario para el período 
2024-2025. Se presentó rendición de cuenta. El presidente saliente manifestó la inquietud de > 
acompañar a los municipios en la gestión de sus programas, y se participó en el exterior viendo las 
experiencias en España y Paraguay. 

,^Se planteó planificar los proyectos 2025 antes de fin de año, sociabilizar proyectos entre municipios, 
^ ^ í ' P dio cuentas de la ley y de la integración de la mesa. 

Alcalde plantea la asignación del local de COT en la Terminal de Ómnibus. Se realizó como vía de 
excepción dado que de lo contrario la comunidad se vería afectada sin ese servicio, por no tener 
más el local donde estaba trabajando hasta agosto/2024. Que mantuvo una reunión con el Sr. 
Intendente Moreira informándole de la necesidad de darle locación a esta empresa, quien estuvo de 
acuerdo, dado que el trámite de aprobación de reglamentación está en la Junta Departamental, 
deberá ser evaluado por 3 comisiones y aprobado en sesión. 
Concejal Julio Naviliat plantea que como concejales él y Nair no fueron tenidos en cuenta para tomar 
esa decisión. Podría habérseles consultado, no se iban a poner en contra, lo aprueban. Faltó eso 
que los cinco concejales estuviéramos informados. Es un tema importante, sobre todo si pasa algo la 
responsabilidad es de todos. 
Alcalde manifiesta que solo se autoriza a usar la oficina que ya estaba todo armado para comenzar a 
trabajar, los andenes no pueden ser usados. Siendo refrendada por unanimidad del Concejo 
Municipal la asignación por vía de excepción. 
Concejal Nair Ackermann manifiesta la necesidad de indicar que hay personas esperando el 
©mnibus ahí frente a la terminal. Los vehículos pasan rápido por Frau Vogel. , 
Alcalde manifiesta que se está trabajando en soluciones como despertadores o ver tema de flechado 

\n partes de la misma por seguridad; lo único que quedaría Herrera y Vogel flechadas de la misma 
Umanera. 
AJConcejal Milka Shannon manifiesta si se flechara Vogel 2 cuadras en zona de terminal capaz sería 

una solución. 
Concejal Daniel Martens manifiesta que una solución podría ser colocar una luz amarilla que indique 
la terminal; como en zona Franca. 
Concejal Milka Shannon manifiesta estar de acuerdo con lo propuesto por el concejal Martens pero 
le parece poco. 
Concejal Julio Naviliat manifiesta que hay que decirle al Director de Tránsito y Transporte de la 
Intendencia la preocupación del Concejo Municipal por el tránsito frente a la terminal. 
Alcalde informa: 

• Este domingo se realizará la corre caminata de Pérez Scremini que fuera suspendida el 
01/09/2024. 

• Se derrumbó la propiedad frente a la Escuela No. 126 que se había incendiado varias veces yj 
era ocupada sin autorización. 

• Herederos de Godoy informa que luego de desalojar personas que ocupaban su propiedac 
ubicada en Elias Huber entre Imhoff y Avenida Batlle y Ordóñez se tapeo. 
Funcionario Franco Rodríguez que desarrollaba tareas en el Cementerio Local se traslado á 
trabajar a la Intendencia de Montevideo. Se solicitó al Intendente un nuevo funcionario par-' 
ocupar su cargo, hasta la fecha no se ha repuesto, cumpliendo tareas en el mismo e 
funcionario Luis Agüete quien cumple tareas de recolección de residuos. 
Se está realizando el pintado del edificio del Municipio, la tarea la viene desarrollando la 
funcionarla Cristina Carro. 
Se está realizando obras de: desagüe en B° Nacional, calles de Hotel Central y km 118 y B° 
detrás de Iglesia Apostólica. 

Concejal Milka Shannon manifiesta que como municipio se haga al intendente pedio de recursos 
humanos y maquinaria para que trabaje en la ciudad. 



Concejal Nair Ackermann manifiesta trabajar el ordenamiento de la ciudad. 
Alcalde manifiesta el crecimiento que ha tenido la ciudad, más de un 25% de nuevos 
fraccionamientos. 
Jardín N°140 casi Instrucciones del año XIII hay caños para colocar. " ! 

• Se está trabajando en pavimento por Berna, Chile que había sido reclamada, se está 
haciendo hoy Cunier desde Vogel hasta 18 de julio y Cunier desde 18 de julio hacia Berna, 
se pavimenta con piedras. > 

• Siegrist y Pender desde Ozark hacia AFE se imprimió para pavimentar, se hizo 5 cuadras de 
caños. 

Concejal Nair Ackermann manifiesta que en calle Montevideo, frente al domicilio de Gabriela Olivera 
no se hizo cuneta. 

• Intendencia cursó invitación para concurrir a Expo Prado, concurrirán el grupo An ^Unsere 
Schweiz el día domingo 15. Lunes 9 inauguración Stand de Colonia hora 18.00 

• Domingo 15 mercado artesanal "Mi casa la tuya" concurrirá a Flores, invitación de la 
Intendencia de Flores. 
Se pagaron los 4 pasajes para el artista Sergio Olivera hacia Montevideo. 
Se abrió la licitación del kiosco de la Terminal de Ómnibus, fue adjudicado a una familia de 
Rosario por ser los únicos oferentes con un alquiler mensual de $5.000. 
2 de octubre presentación de banda proveniente de Alemania en el Cine Helvético. 
Reloj de Flores que se está realizando en mosaico, se realizará compra de la maquina a 
empresa de Córdoba Argentina, por ser la única en América del Sur. Se realizará con fondos 
de Fiesta del Chocolate y se realizado la base por parte del Municipio. Se aprueba. 

NlQtas recibidas 
Centro Cultural de Nueva Helvecia presenta nota para renovación de partida mensual 
otorgada por la Intendencia de Colonia. Se resuelve elevario a la Unidad de Asesoramiento 
para colaboraciones y eventos. 
Corte Electoral solicita la Sala Curbelo para elecciones del 27/10/24. Se aprueba. 
Carolina Acevedo solicita apoyo con materiales para construir en su pieza en su vivienda. Se 
aprueba y se eleva a la Dirección de Acción Social. 

4. Florencia Suárez solicita apoyo con materiales para construir en su pieza en su vivienda. Se 
aprueba y se eleva a la Dirección de Acción Social. 
Genoveva Cabrera solicita inspección por problema con vecino en su propiedad en Guillermo 
Tell 1111 casi Dreyer. Se aprueba y se eleva al Departamento de Higiene y Servicios. 
Rotary Club solicita que se declare de Interés Municipal la 10^ edición de "Hay Fermento" a 
desarrollarse el 19 de octubre. Se aprueba. 
Queseros Artesanales desarrollarán el 27 de setiembre la II Jornada de Actualización en 
Quesería Artesanal, solicitando apoyo económico para la amplificación del mismo$15.900. Se 
aprueba. 

Vk 8. Club Atlético Valdense informa que fueron elegidos como sede de las semifinales del 
W \o Nacional de Selecciones categoría 2014, divisional C. La misma se desarrollará 
U \ l o s días 14 y 15 de setiembre. Por lo expuesto solicitan apoyo económico de $10.000. Se 

aprueba lo solicitado y apoyo con revista turística. 
9. Jardín N° 140 solicita la Plaza de Los Fundadores el 22 de noviembre para realizar hora 18.30 

el festival cultural del jardín del año lectivo. Se aprueba. 
10. Miguel Ángel González y otros solicitan eliminar de calle Luis Dreyer y 25 de agosto los 

postes bolardos por quitar capacidad de giro de los vehículos, aumentar el pintado de cordón 
rojo en 5 mts. por entorpecer el giro de los vehículos grandes, quienes suben a la vereda 
rompiendo las baldosas. Se aprueba que el concejal Martens hable con los proveedores del 
Mercado Helvético. 

1. Manos que hablan presenta nota solicitando inspectores de tránsito y el uso de la plaza de 
Los Fundadores para el sábado 21 por bicicleteada, "rompiendo barreras, construyendo 
inclusión". Se aprueba. 



12. Hospital Evangélico presenta nota comunicando y solicitando inspectores de tránsito para 
caminata en el marco de la celebración de la Semana del Corazón, el día 23 de setiembre 
hora 14.00. Se aprueba 

Concejal Julio Naviliat solicita comprobante del ingreso de multas 2do. semestre 2023 y primera de 
.este año, lista de sorteados en Oportunidad Laboral. 
Alcalde informa que del 16 al 19 se tomara licencia, quedando como suplente el concejal Daniel 
Martens. 
Siendo la hora 20.30 se levanta la Sesión quedando a confirmar la próxím 

aniel h ^ r t e n s 
Concejal tra.flltka Shannon 

oncejal 

Prof. Nair Ackermann 
Concejal 

DR. MARCELO 
ALONSO HALLER 

ALCALDE 


